

GIRA PROMOCIONAL:

Gioconda Belli muestra su paraíso

La autora nicaragüense presentó en el país "El infinito en la palma de la mano", novela ganadora del Premio Biblioteca Breve Seix Barral.

MAUREEN LEHNON ZANDNOVIC

Parece una historia de película. La poeta y narradora nicaragüense Gioconda Belli participó en la lucha revolucionaria contra Anastasio Somoza, vivió exiliada en México y Costa Rica, y ocupó varios cargos partidarios y gubernamentales en la Revolución Sandinista en los 80. Hoy está casada con un productor de cine, es madre de cuatro hijos y divide su tiempo entre Los Angeles (EE.UU.) y su natal Managua. "Es una vida complicada, pero ha sido la manera de conciliar mi familia, la política y el amor de mi vida: Nicaragua", cuenta Belli, quien visita Chile por primera vez. Viene a promocionar "El infinito en la palma de la mano", su última novela, con la que araba de ganar el 50º Premio Biblioteca Breve Seix Barral.

SENSUALIDAD

El libro está dedicado a las víctimas anónimas de la guerra de Irak, donde en algún lugar, entre los ríos Tigris y Éufrates, existió un universo primigenio: "Hice una investigación y descubrí que los ríos por lo que se dice que pasó el Paraíso Terrenal, y me encontré con el norte de Irak.

¡Qué paradoja que el Paraíso tuviera como escenario ese país donde hoy se bate una guerra tan injusta e irreflexiva!".

La novela da cuenta, desde una mirada poética, de la creación del mundo y de la vida, del comienzo de ese primer hombre y de esa primera mujer que, según la Biblia, habitaron el Paraíso, pero que desobedecieron a Dios, comieron del fruto prohibido y fueron expulsados de él: "Destaco la decisión de Eva de morder el fruto prohibido, que en el caso de mi novela es una decisión consciente. Ella no actúa de una manera impulsiva. Y también me pareció algo muy bello contar el principio del mundo, la sensualidad de experimentar todo por primera vez, como tomar agua o comer trigo. Es una historia que siempre me ha parecido fascinante".



Satisfecha. "Sentí que esta era mi mejor novela, por eso la mandé al concurso".

CHILE PERSONAL

"Venía tan emocionada en el avión. Chile representa tanto en mi historia personal, ya que compartí con muchos chilenos durante mi exilio mexicano, en los 70, además soy muy amiga de Marcela Serrano", señala Belli, quien fue jurado del Premio Planeta - Casa de América que ganó Jorge Edwards, con "La Casa de Dostoiéwski": "Me gustó muchísimo su novela, la encontré muy bien armada y con mucho sentido del humor".

El Mercurio P.V. 08 A14

1992/01/14

Los Libros de Juan Villoro (entrevista) [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Villoro, Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Libros de Juan Villoro (entrevista) [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile